

大阪城

2022
3/24
(木)
14246
号

全港通
西成分伝

2647
6647-
4947

日本は火山列島。地層列島で。地震は縁が切れない。東北、宮城、福島で。地震度は強かかった。東北新幹線が脱線。高架橋が倒れ。復旧には4ヶ月以上かかるようだった。

地球のタマの内部は、真赤に熱けたマグマが対流しているが、その上に板(プレートテクトニクス)があり、陸や海底がある構造になっている。その板が東北、東で、千島海溝、日本海溝とこぼつかり合っている。二つ関係で、ガワット地震が発生し、時に大津波になる。マグニチュード7(M7)以上の地震は2年に1回ほど起きていて、千島、日本海溝の巨大地震では、最大19万9000人が死ぬと被害想定がなされている。それが日本であり、日本列島の自然です。

まじはなれた。ヨーロッパではロシア・ウクライナ戦争が、結局日本もロシアへの経済制裁をやっている。この反応で、北方領土問題、平和条約交渉うち切り、の答えが帰ってきたという。サハリンの天然ガス事業や石油、小麦や鉱石、海産物など、すべてロシアから見やない。イランとは言葉ない構造にある。

政治とは血を流さない戦争である。戦争は血を流す政治とが、日本とロシア、残念だが、血を流さない戦争が、たまっている。日ロ民衆友好は大切だろう。

まん延防止が全国一律全面解除されて 緊張感が緩む「ほっとひと安心」

ウクライナのゼレンスキー大統領による日本の国会でのリモート演説、衆参両院は昨日に実施。海外の元首などが国会でリモート演説するのは初めて。

ロシアの軍事進攻をうけて抵抗を続けるゼレンスキー大統領世界各地で支援を訴えてるが、日本の国会でも実現した。戦局は拡大して深刻化していますが一刻も早く戦争の停止を願う世界の民衆の大きな声で平和につなげてほしいものです。

新規陽性者が10万人を超えたところからへつてきたとはいえ、まだ2万人と言う段階での全面解除。高齢者でなく、基礎疾患のない場合軽度で済むとかいう認識なのだろうか、説明が足りないようにも思うけど

**まん延防止措置、全面解除
18都道府県、2カ月半ぶり**
コロナウイルス感染症対策で18都道府県に適用されていたまん延防止等重点措置が22日、全面解除された。全国のどの地域にも適用されていないのは1月8日以来、約2カ月半ぶり。新規感染者数は減少傾向に転じたものの、依然として病床使用率が50%を超えている地域もあり、人の動きが活発化する年度末を控え、政府は引き続き最大限の警戒を呼び掛ける。